
令和元年度 第３回宇美町総合戦略推進懇談会 

 

次 第 
 

日時：令和２年３月 23日（月）13時 30分から 

会場：宇美町役場 １階 第１会議室 

 

 

１ 開会 

 

 

 

 

２ 本部長あいさつ 

 

 

 

 

３ 第２期宇美町総合戦略（案）について 

  

 

 

 

４ 第２期総合戦略の推進について 

 

 

 

 

５ その他 

 

 

 

 

６ 閉会 

 

 

 

 



令和元年度 第 3回宇美町総合戦略推進懇談会 

委員からの意見 

 

○施策の内容について 

《基本目標 1》ひとが集まる魅力と活気あふれるまちをつくる 

⑵観光の振興、交流・関係人口の拡大 

KPIについて 

・観光入込客数はどのようにして計算されているのか。 

 →宇美八幡宮、一本松公園、四王寺県民の森センターなど各施設からの報告人数を足し合

わせている。 

●情報発信の充実・強化 

・「また、SNSを積極的に活用し、町の魅力を積極的に発信していきます。」という文章のま

まで大丈夫だが、町民の方々の中に発信してもらう人を増やすことも取り組んでもらいた

い。 

●体験型観光の充実 

・一本松公園のトイレがきれいになってよかった。そういった場所に限らず、町内の施設の

トイレがきれいだといい。トイレがきれいだと「また来よう」という気持ちになるし、「人

にやさしいまち」という印象になる。 

●観光のまちづくり推進体制の整備 

・「まちづくりの核となる組織設立の検討」とあるが、具体的にはどういうことを想定され

ているのか。 

→機動性のある外部組織を検討する。いろいろな形があるので、あえて限定せずにこの表現

としている。 

⑶移住・定住の促進 

●空き家の利活用 

・空き家を使うアイディアを募集してはどうか。 

⑷就業機会の拡大 

・高齢者（65歳以上）の就業率が KPIとなっていて、増加を目標としていることについて、

働くことはいいけれど、地域のつながりがなくなっていく気がして違和感がある。役員をや

れそうな人は、団体の活動をしていたり、仕事をしていたりして自治会の役員のなり手がい

ない。 

 

《基本目標 2》安心して子どもを産み育てることができるまちをつくる 

⑴子育て支援の充実 

●仕事と子育ての両立支援 

・未就学児が６６名増加していると聞いていて、これは待機児童０ということによる成果が



大きいが、今後はどうしても何人かの待機児童がでてしまうとのことだ。施設面では、児童

を受け入れることができるが、保育士が不足しているのが原因。文章中にも書かれているが、

保育士の確保に努めてほしい。 

・待機児童０ではあるが、きょうだいで別々の保育園という世帯もある。送迎の負担が大変

で町外に引っ越しを考えているとの声を聞いた。自動車を所有していない人は住みづらい。

自転車でも安全に送迎できる歩道の整備ができたらいいと思う。 

●地域子育て支援事業の充実 

・上記の送迎の負担についても、ファミリー・サポート・センターの利用など今ある制度の

活用ができる部分もあると思う。PR が不足しているので、今ある制度がより活用されるよ

うにしていかないといけない。 

 

《基本目標 3》誰もが安心して暮らし、活躍できるまち（地域社会）をつくる 

⑴共働の推進 

●次代を担う若者との共働 

・宇美町の課題を高校生、中学生、小学生に投げかけていってはどうか。また、若者が主体

的に取り組みたいと思っていることを実現するために、自治会長や町の施設などに相談で

きる仕組みづくりがあるといい。 

⑵地域コミュニティの活性化 

●小学校区を範囲とした地域コミュニティづくり 

・自治会によって高齢化率が異なり、自治会だけでは活動できない部分がある。 

⑷循環型社会の構築 

・宇美川にゴミが落ちている。イメージダウンになってしまう。町民の意識向上が必要。 

・駅前でゴミ袋を配布するなど、環境を守るまちとしてアピールしてはどうか。捨てられて

いるごみの回収は、行政でするよりもボランティアを募るなど住民をまきこんで実施して

はどうか。 

・井野～井上の交差点の道路脇にも、自動車からのポイ捨てが多い。ゴミ捨て禁止の町の看

板を立ててはどうか。 

・「カワセミ」や「カモ」の写真に「捨てないで」というメッセージをつけてはどうか。 

・ゴミ拾いをすることで捨てなくなる。ボランティアや地域の方などゴミ拾いをされている

ので、それを知ってもらうことも必要。 

⑸安全安心に暮らせるまちづくり 

●防災対策の充実 

・避難場所がない。 

●地域防犯活動への支援 

・宇美町はとても犯罪が少ないので、とても良いことだと思う。 

⑹芸術・文化スポーツ活動の推進 



●スポーツ活動の推進 

・施設の利用について、団体で借りることが多いと思うが、家族などで身近に借りられるよ

うになったらいいと思う。手軽にスポーツができるようになれば、今度町の大会があるから

でてみようか、などいうことにつながっていくかもしれない。 

・スポーツ振興計画ができるので、「スポーツ推進計画を基に」として、整合性をつける必

要があるのではないか。 

・新型コロナウィルスの関係で、たくさんの方が公園で遊んでいて良いことだと思う。外遊

びを推奨してほしい。 

・自然の中で遊ぶことが大事。 

 

 

 


